

SAINT-MAXIMIN

Lei Garrus a pris l'accent étranger



La semaine culturelle européenne s'est conclue sur un goûter entre les élèves en filière euro et les jeunes en service volontaire.

(Photo S. B.)

Parmi tous les collèges du Var, cinq ont été choisis par le conseil départemental dont celui de Lei-Garrus à Saint-Maximin pour accueillir durant une semaine quatre jeunes étrangers en service volontaire. Lesquels

sont intervenus dans la plupart des classes de l'établissement pour proposer une présentation culturelle et linguistique de leur pays d'origine. Tous les ateliers se sont faits dans la langue maternelle des volontaires.

Cette semaine culturelle européenne a pour objectif de développer l'apprentissage des langues étrangères. L'ensemble des membres du collège s'est impliqué pour faire de ce rendez-vous une réussite. Exemple au self

avec chaque jour de la semaine un menu thématique sur les quatre pays représentés, Angleterre, Allemagne, Italie et Espagne. Marie-Christiane Toscano, professeur d'espagnol et la principale adjointe Natha-

lie Naegely ont travaillé en étroite collaboration pour mettre sur pied ce projet. Rattachés à l'association Pistes-Solidaires, Zusama, Pablo, Cécilia et Nils ont donné quatre heures de leur temps chaque jour au-

près du collège Lei-Garrus, en échange de l'hébergement et de la nourriture. Les collégiens et les jeunes en service volontaire ont été enthousiasmés par cette expérience.

S. B.